



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN KOMISI I DPR RI
MENGENAI HASIL PEMBAHASAN PERSETUJUAN PENJUALAN BARANG MILIK NEGARA
BERUPA KAPAL EKS KRI TELUK SAMPIT-515 PADA KEMENTERIAN PERTAHANAN
DALAM RAPAT PARIPURNA DPR RI
TANGGAL 29 MARET 2022**

Yth.:

1. Saudara Pimpinan Rapat Paripurna DPR RI;
2. Saudara Anggota Dewan; dan
3. Hadirin sekalian yang kami muliakan.

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Salam sejahtera untuk kita semua.

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, karena hanya atas rahmat dan hidayah-Nya pada hari ini kita semua dapat menghadiri Rapat Paripurna DPR RI dalam keadaan sehat wal áfiat. Pada kesempatan ini, perkenalkanlah saya atas nama Komisi I DPR RI menyampaikan Laporan Komisi I DPR RI mengenai Hasil Pembahasan Persetujuan Penjualan Barang Milik Negara Berupa Kapal Eks KRI Teluk Sampit-515 pada Kementerian Pertahanan.

**Saudara Pimpinan dan Anggota Dewan;
Hadirin yang kami muliakan.**

Komisi I DPR RI telah mendapatkan penugasan dari Rapat Konsultasi Pengganti Rapat Bamus tanggal 3 Februari 2022 untuk membahas Persetujuan Penjualan Barang Milik Negara Berupa Kapal Eks KRI Teluk Sampit-515 pada Kementerian Pertahanan.

Menindaklanjuti penugasan tersebut, Komisi I DPR RI pada tanggal 24 Maret 2022 telah melaksanakan Raker dengan Menhan, Menkeu, (yang dihadiri oleh Wamenhan dan Wamenkeu) beserta KASAL dalam rangka membahas Persetujuan Penjualan Barang Milik Negara Berupa Kapal Eks KRI Teluk Sampit-515 pada Kementerian Pertahanan.

Dalam Raker tersebut, Komisi I DPR RI telah mendengarkan penjelasan dari Wamenhan dan Wamenkeu terkait dengan Penjualan Barang Milik Negara Berupa Kapal Eks KRI Teluk Sampit-515 pada Kementerian Pertahanan. Setelah mendengarkan penjelasan dan melakukan pendalaman dalam sesi tanya jawab, serta mendengarkan Pandangan Fraksi-Fraksi, Komisi I DPR RI memutuskan menyetujui usulan penjualan Barang Milik Negara berupa Kapal Eks KRI Teluk Sampit-515 pada Kementerian Pertahanan sesuai dengan Surat Presiden RI Nomor: R-

57/Pres/12/2021 perihal Permohonan Persetujuan Penjualan Barang Milik Negara berupa Kapal Eks KRI Teluk Sampit-515 pada Kementerian Pertahanan dan dijalankan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

**Saudara Pimpinan dan Anggota Dewan;
Hadirin yang kami muliakan.**

Demikianlah Laporan Komisi I DPR RI pada hari ini dan selanjutnya kami mengharapkan persetujuan Rapat Paripurna DPR RI hari ini untuk dapat menyetujui Penjualan Barang Milik Negara berupa Kapal Eks KRI Teluk Sampit-515 pada Kementerian Pertahanan. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua.

Sekian dan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh.

Jakarta, 29 Maret 2022
PIMPINAN KOMISI I DPR RI
KETUA,



MEUTYA VIADA HAFID
A-267